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Игорь Титаренко: «Мой секрет успешной работы на округе—мои 
избиратели» 
  
Игорь Николаевич Титаренко едва ли 
не самый молодой депутат Совета 
депутатов города Новосибирска. Когда 
он доизбирался на округ, многие 
избиратели говорили о преимуществе 
молодого возраста, но многие говорили 
и о недостатках такового. Не слишком 
ли молод? Справится ли? На что Игорь 
Титаренко уверенно отвечал: «Молод 
— значит энергичен, полон сил и 
желания работать на округе на благо 
людей». Как показало время, это 
заявление не стало пустыми словами 
— Игорь Николаевич, жизнь 
показывает, что ваши ровесники 
идут больше в бизнес, чем в полити-
ку. А как в случае с вами? 
— Ну, во-первых, общественная работа 
в Октябрьском районе — работа с людьми, с ТОСами, с ветеранскими 
организациями для меня уже была далеко не в новинку, когда я пришел 
доизбираться на этот округ. Подобной работой начал заниматься еще с 2004 
года, будучи помощником депутата Александрова, впоследствии возглавив 
его избирательный штаб. Позже я перешел в общественную приемную 
партии «Единая Россия», где также курировал общественный сектор. 
Октябрьский район для меня вообще родной. Начнем с того, что я заканчивал 
здесь педуниверситет, здесь у меня друзья, знакомые, люди, с которыми мне 
комфортно работать. Что касается бизнеса, то занимался и этим, но 
удовлетворения не получал. Понимаете, не мое это, мне больше по душе 
работать с людьми. Вот помогать людям решать их проблемы — не важно, в 
масштабе города, округа или персонально чью-то — это действительно мое. 
И статус депутата здесь играет не последнюю роль. Как депутат могу с 
властью разговаривать на более понятном ей языке, могу что-то потребовать 
с чиновников, спросить с них. Конечно, депутатские обязанности, если 
выполнять их не для галочки, забирают тебя всего, устаешь страшно, на 
семью времени порой не хватает, а ведь у меня трое детей. Но как только 
такие мысли начинают одолевать, сразу же спрашиваю себя: а что ты без 
людей, даже если не брать в расчет депутатскую деятельность? А просто 



общественную работу? Нас ведь как учили педагоги в университете: как 
определить, твое ли дело, которым ты занимаешься? Нужно взять три 
слагаемых: знать, уметь и хотеть. Если эти три вещи у тебя совпадают, то ты 
при своем деле. У меня совпадают. 

— Игорь Николаевич, вы пришли на округ, 
какие основные проблемы вы увидели сразу 
же? 
— Знаете, эти проблемы, в принципе, 
характерны для большинства округов. Не 
ошибусь, если скажу, что и для всего 
Новосибирска. Я имею в виду основные 
проблемы. Это ЖКХ, это «точечная» 
застройка, это благоустройство тех домов и 
дворов, где уже много лет ничего не 

делалось, это капитальный ремонт жилья. Достаточно на нашем округе и 
ветхого жилья, с жильцами которого возникает такая странная ситуация: 
приходят ко мне избиратели, собственники такого жилья, и жалуются, что 
чиновники не хотят решать вопрос с благоустройством двора, с ремонтом 
крыши или самого здания. Чиновники начинают кривить душой: зачем вам, 
граждане, ремонт, когда вы под снос, под расселение попадаете? Но тот или 
иной дом сносят уже тридцать с лишним лет — и все никак не снесут. А 
люди сегодня, сейчас хотят жить в нормальных условиях! И я начинаю 
спорить, доказывать, начинаю говорить об этом с высокой трибуны, что 
людям сегодня нужны новые стояки отопления, детская площадка во дворе, и 
не надо чиновникам свое равнодушие прикрывать будущим сносом. 
— Депутат и его команда единомышленников: что главное делается и 
что уже сделано вами на округе? 
— Это то, что вместе с мэрией, с администрацией района, с застройщиками, 
пусть не сразу, постепенно, но мы решаем такую наболевшую проблему, как 
расселение людей из аварийного и ветхого жилья. Это очень долгая, сложная, 
кропотливая и непростая работа. Основная загвоздка в этом вопросе какая? 
Частный застройщик стремится получить быстрые деньги от своего бизнеса. 
И расселение жильцов для него — это лишняя головная боль. Проще 
построить здание и продать в нем квартиры, чем заниматься расселением 
ветхого жилья, где требуется дорогостоящий демонтаж аварийного здания, 
где возникает масса различных согласований с собственниками ветхого 
жилья, что далеко не просто и не быстро. Причем зачастую процесс 
согласования не обходится без судебных тяжб. Поэтому сегодня те, кто занят 
в строительном бизнесе, крайне тяжело идут на расселение. Но, несмотря на 
все это, мы решаем проблему расселения на округе, и мне кажется, что это 
очень важная работа, которая по праву дает уважение избирателей. 
— Как у Вас, депутата, сложились отношения с исполнительной 
властью? С мэрией, администрацией? 
— У нас сложились нормальные, рабочие отношения, есть взаимопонимание, 
есть желание вместе работать и решать совместными усилиями проблемы 



округа и города в целом. Если и возникает какое-то непонимание, то 
стараемся тут же находить точки соприкосновения и работаем дальше. 

— Чем, какими депутатскими 
деяниями на округе Вы можете 
гордиться? 
— Команда помощников мне досталась 
замечательная, профессиональная, 
знающая округ и проблемы округа от и 
до. Так как я доизбирался на округ, то 
мне в наследство, кроме команды 
помощников, достались и наказы из-
бирателей. Одним из таких важнейших 
наказов было сооружение    
современной спортивной площадки на 
Шевченковском жилмассиве. И мы 
вправе гордиться, что нашли место под 
площадку, спортплощадка возведена, в 
этом году состоялось ее торжественное 
открытие на радость всему массиву. 
Ведь это не просто спортплощадка, это 
место семейного досуга многих и 
многих жителей массива. Значимость 
спортплощадки трудно переоценить, 
особенно если учесть, что она 
единственная на весь огромный 
массив. 
Мы смогли выполнить этот наказ 

избирателей, несмотря на то что были большие споры с департаментом 
градостроительства по поводу места. Нам пришлось доказывать большую 
социальную значимость проекта, и мы это сделали. И сегодня мы слышим 
слова благодарности за эту замечательную площадку. Ну и второй момент, 
которым вправе гордиться и я как депутат, и моя команда, — это проект 
освещения Шевченковского жилмассива. Детские сады, школы, другие 
социальные объекты находились до сих пор в потемках, нормального 
освещения не было в принципе. Но сейчас этот вопрос решен, удалось убе-
дить власти города, что освещение должно быть сделано уже в этом году. И 
оно будет, работы уже начаты. 
Как руководитель некоммерческого партнерства «Благоустройство и озеле-
нение» проделал большую работу совместно с администрацией Октябрьского 
района и Советом директоров Октябрьского района по установке 
светодиодных деревьев на «Аллее блокадников» на улице Восход. К 120-
летию города Новосибирска установлено более 100 деревьев, которые 
сегодня украшают въезд с Октябрьского моста на территорию не только Ок-
тябрьского района, но и округа № 30. 



Хочу добавить только одно: без своих избирателей, без общественности 
округа, без его активистов я бы ничего не смог сделать. Я и в своей 
предвыборной кампании говорил избирателям: «Один ничего не смогу 
сделать. Я не волшебник, я лишь проводник между вами и исполнительной 
властью». И сегодня с уверенностью заявляю: по большому счету именно 
мои избиратели на округе, люди, его населяющие, и есть та самая волшебная 
палочка. Вместе мы преодолеем и решим многое. 
  
   

Депутат решает городские проблемы 
  
Работа на округе отнимает много времени и сил у депутата, но никто не 
отменял обязанности народного избранника по работе в различных 
комиссиях и заседаниях. Игорь Николаевич Титаренко входит в состав двух 
депутатских комиссий Совета депутатов города Новосибирска — комиссии 
по муниципальной собственности и комиссии по городскому хозяйству 
По словам Игоря Николаевича, по роду своей предыдущей деятельности, еще 
до принятия статуса депутата, он уже достаточно хорошо был знаком 
практически со всем составом горсовета Новосибирска, с депутатской 
деятельностью в целом. Причем не только городского Совета депутатов, но и 
с деятельностью депутатов Законодательного собрания Новосибирской 
области. Наверное, именно поэтому его решение участвовать сразу в двух 
комиссиях горсовета было взвешенным, серьезным шагом депутатской 
работы. По мнению Игоря Николаевича, именно в этих двух комиссиях — по 
муниципальной собственности и по городскому хозяйству — он может 
принести существенную пользу не только своему округу, по которому он 
доизбирался, но и сибирскому 
мегаполису в целом. 
«Почему я решил пойти в комиссию по 
городскому хозяйству? Потому что у 
меня есть реальное желание заниматься 
проблемами благоустройства города, в 
том числе и проблемами 
коммунального хозяйства. Ни для кого 
не секрет, что ситуация именно в этой 
сфере, в сфере ЖКХ у нас в городе не 
просто плохая — аховая. И я считаю, 
что наибольшую пользу я приношу 
людям, своему округу и городу именно 
здесь, в этой комиссии». 
Вторая комиссия, в заседаниях которой 
принимает самое непосредственное 
участие депутат Игорь Титаренко, это 
комиссия по муниципальной 
собственности. Что такое 



муниципальная собственность? Это те объекты, земли, сооружения, которые 
принадлежат нам всем и каждому жителю Новосибирска в частности. 
Которые не перешли и, по мнению депутата Титаренко, не должны никогда 
перейти в частные руки. Именно в комиссии по муниципальной 
собственности зачастую принимались и принимаются достаточно 
непопулярные решения. Например, сдача в концессию на много десятков лет 
земли или муниципальных сооружений частному собственнику. Игорь 
Титаренко всегда выступал и выступает против таких решений комиссии, его 
убеждение, его жизненное кредо: есть такой разряд муниципальной 
собственности, который ни при каком раскладе не должен уходить из-под 
контроля муниципалитета. Каждый случай манипулирования муниципальной 
собственностью должен быть пристально рассмотрен членами комиссии, в 
каждый такой случай надо внимательно вникать, тщательно взвешивая все 
«за» и «против». 
«Приведу такой наглядный пример, как сдача по договору концессии 
частному собственнику муниципального помещения — здания бывшего 
детского сада. Я лично всегда был против подобных решений. Ну как можно 
сдать это помещение на 25 лет по договору концессии частному бизнесу? 
Конечно, на первый взгляд, намерения у частника хорошие — открыть в этом 
здании частный детский сад. Что ж, частный детский сад на 100 мест вроде 
бы и неплохо. Но стоит только вдуматься — и сразу же видишь все минусы. 
У нас в городе катастрофически не хватает муниципальных дошкольных 
учреждений, сотни малышей и их родители ждут не дождутся места в 
детском саду, и, поверьте, далеко не у всех есть средства на оплату частного 
детского сада для своего ребенка. И поэтому я категорически против отдачи 
в концессию помещения. Здание можно отремонтировать и открыть 
муниципальный детский сад уже на 250 мест. Иной раз и можно отдать в 
концессию какое-то муниципальное здание, но помещение детского сада — 
явно не тот вариант». 
Работы в горсовете много, нужной и городу, и людям. И многому еще нужно 
и можно учиться такому молодому депутату, как Игорь Николаевич 
Титаренко. «Знаний у меня еще маловато, по моему мнению, и, напротив, у 
моих коллег есть достаточно ценный опыт, который мне необходимо 
перенять. Есть еще много направлений, в которых мне надо развиваться, на 
это нужно время, но это мне необходимо». 
  

Наказы избирателей исполняются 
  
Избиратели на встречах с кандидатами в депутаты высказывают свои 
предложения о том, что нужно сделать на округе. Их поручения, имеющие 
общественное значение и одобренные в установленном порядке, становятся 
наказами, которые ложатся в основу деятельности городского Совета. 
Наказы воплощают волю избирателей, работа по ним является приоритетным 
направлением деятельности депутата. Но всего предусмотреть невозможно, 



жизнь течет, возникают все новые и новые проблемы. И жители обращаются 
к депутату с самыми разнообразными вопросами 
В 2014 году на округе велась большая работа по обращениям граждан и 
выполнению наказов, исполнения которых люди ждали с нетерпением. 
Установлен спортивный комплекс для жителей жилмассива Шевченковский 
по адресу: Белинского, 1а. 
Восстанавливается освещение на микрорайоне Шевченковский от ул. 
Толстого до ул. Белинского. 
Уложены искусственные дорожные неровности («лежачие полицейские») по 
адресам: Гурьевская, 31, 35; Добролюбова, 18, 26; Зыря-новская, 119 (+ 
ямочный ремонт), Кирова, 76; Восход, 5; Б. Богаткова, 184/1, 186/1, 192/1. 
Установлены знаки пешеходного перехода: 
• на перекрестке ул. Нижегородской и Гурьевской 
• на перекрестке ул. Нижегородской и Б. Богаткова 
• на перекрестке ул. Зырянов-ской и Б.Богаткова 
• на перекрестке ул. Зырянов-ской и Добролюбова 
Помимо этого будут установлены соответствующие дорожные знаки на 
территории, прилегающей к отделу ЗАГС Октябрьского района. 
Осуществлено, а также восстановлено благоустройство дворовых и 
межквартальных территорий по адресам: Декабристов, 60—70 и 95—107; 9-
го Ноября, 62—74; Якушева, 39; Никитина, 3; Грибоедова, 33; 
Нижегородская, 17; Добролюбова, 22; III Интернационала, 125; Толстого, 3. 
По обращениям жителей округа выполнен ремонт лестницы в районе ж/д 
станции Речной вокзал со стороны улицы Восход. 
Завезены машины: 
с отсевом по адресам: Б. Богат-кова, 184/1; Гаранина, 3; Гурьевская, 37, 39; 
Белинского, 6/1; Белинского, 3, Б. Богаткова, 163/9 
с песком по адресам: Б. Богат-кова, 192/1; Богаткова, 192/3; Кирова, 110; 
Шевченко, 34; Кирова, 46; Никитина, 12 (д/сад); Гурьевская, 35; Инская, 
108/4 
с щебнем под парковку по адресам: Инская, 108/4; Гурьевская, 33; Тургенева, 
119; Нижегородская, 107; Гаранина, 17; Лескова, 250а (женская консультация 
Октябрьского района) 
Произведен спил и обрезка деревьев по адресам: Большевистская, 105; 
Восход, 5; Б. Богаткова, 24. 
Осуществлен ремонт домов и квартир по адресам: 
• Кирова, 76 (сделан отдельный выход из стоматологического кабинета на 
улицу Сакко и Ванцетти) 
• Кирова, 110 (благодаря настойчивости депутата дом включен в программу 
софинанси-рования «40x60» по ремонту фасада на 2014 год) 
• восстановлен потолок в ванной комнате квартиры № 3 в доме по адресу: 
Декабристов, 70 
• отремонтирована крыша вось-миквартирного дома по адресу: Никитина, 15 
• оказано содействие в организации круглосуточной работы 



ассенизационных машин до полного устранения засора канализационных 
колодцев на придомовой территории по адресу: Гаранина, 4 

Установлены детские городки и 
спортивные площадки по 
адресам: 
• Белинского, 3; между Б. Богат-
кова, 158 и Гаранина, 4; Б. 
Богаткова 186/1; Восход, 5 
(ограждение); Гаранина, 18; 
Гурьевская, 37; Кирова, 46; 
Сакко и Ванцетти, 44, 42; 
Большевистская, 105; Лескова, 
15; Б. Богаткова, 26; Белинского, 
3. Установлены баскетбольные 

щиты на детской площадке по адресу: Толстого, 3. 
Помимо этого, по обращениям граждан выделены средства на проведение 
мероприятий, посвященных знаменательным датам, на подписку СМИ, 
приобретение памятных подарков ветеранам педагогического труда, 
ветеранам ВОВ, инвалидам, на установку отдельных элементов для детских 
городков и газонных ограждений, приобретение интерактивной доски 
коррекционной школе №1. Систематически оказывается материальная 
поддержка средним образовательным школам и детским садам (установка 
видеонаблюдения, приобретение интерактивной доски, ремонт туалетных 
комнат, установка пластиковых окон и т. д.), ТОСам, библиотеке им. Л. Н. 
Толстого и центру по работе с молодежью. 
Особое внимание уделяется многодетным и малообеспеченным семьям, 
работе с детьми и подростками, развитию массового спорта в районе, 
активным участником которого является депутат. 
Оказана материальная помощь: 
• Двум жителям, пострадавшим от пожара (проживающим: Воинская, 6; Б. 
Богаткова, 149). 
• Двум жителям, на приобретение угля и дров: (проживающим: Воинская, 18; 
Гурьевская, 13). 
• Двум жителям, на компенсацию затрат по лечению (проживающим: 
Толстого, 3; Гурьевская, 37). 
• Оказано содействие в приобретении прогулочного кресла для инвалида I 
группы, участника ВОВ. 
• Шести жителям, в связи со сложившейся трудной жизненной ситуацией 
(проживающим: Сакко и Ванцетти, 48; Кирова, 112; Добролюбова, 12/1; 
Никитина, 3; Гурьевская, 13; Б. Богатко- 
ва, 50). 
Восемь человек жителей округа прошли лечение (по профилю заболеваний) в 
санаториях Новосибирской области. 
Вся проделанная депутатом работа на округе стала возможна благодаря 
таким его человеческим качествам, как демократичность, ответственность, 



внимание и чуткое отношение к людям и их проблемам, напористость и 
целеустремленность в достижении цели, грамотность, умение общаться с 
людьми, выслушать и услышать их. В результате за короткий срок И. Н. 
Титаренко успел снискать заслуженное уважение жителей. 
  

Такая нужная работа 
  
Игорь Титаренко считает главной 
задачей депутатской деятельности 
помощь людям, защиту их интересов. 
Деятельность общественной приемной 
любого депутата — это огромный 
пласт работы депутата на его округе. 
Не всем жителям известны их права, не 
все могут добиться правды и 
справедливости — из-за незнания 
законов, бюрократизма, в силу каких-
то личных причин, и работа 
общественной приемной депутата призвана помогать людям в их сложных 
ситуациях 
Депутат городского Совета Игорь Титаренко регулярно встречается с 
избирателями, но плотный график работы не позволяет ему проводить 
личные приемы ежедневно, однако двери его общественной приемной 
открыты всегда. Каждый день избиратели 30-го округа обращаются в 
приемную Игоря Николаевича, где их встречают помощники депутата. 
Стремящихся попасть на прием к депутату всегда много. И порой, чтобы 
помочь избирателям в решении их проблем, приходится проводить 
внеплановые встречи. Поэтому без внимания не остается ни один житель 
округа. Что касается тематики обращений жителей округа к своему депутату, 
то она самая разнообразная, начиная от «поставьте во дворе скамейки для 
бабушек» и заканчивая «помогите с капитальным ремонтом дома!». Очень 
много личных просьб: помогите материально, нужны деньги на 
дорогостоящее лечение ребенка, на операцию и т. д. Стараются помочь всем 
и помогают. 
Нужны ли общественные приемные? Конечно, нужны, скажут те граждане, 
которые годами не могли решить свои проблемы, и тогда они обратились в 
приемную депутата городского Совета Игоря Титаренко — и их дела 
сдвинулись с мертвой точки. 
  
Еще каких-то десять лет депутаты горсовета Новосибирска и мечтать не 
могли об отдельном помещении для приема жителей округа. Приходилось 
чуть ли не на коленке оформлять необходимые по роду депутатской 
деятельности бумаги — запросы, заявления, письменные просьбы жителей и 
многое-многое другое. Встречи с избирателями, жителями округа 



проводились на улице в хорошую погоду, но потом горсовет распорядился 
подыскать для всех общественных приемных подходящие помещения. 

  
ИЗБИРАТЕЛЬНЫЙ ОКРУГ № 30 

  
Центр округа и место нахождения окружной избирательной комиссии: г. 
Новосибирск, ул. Сакко и Ванцетти, 33 (здание администрации Октябрьского 
района) 
Границы округа — улицы: 
Артиллерийская — четная с № 6 по 56, нечетная с № 1 по 59; Белинского, № 
3, 6, 6/1, четная — с № 68 по 150, нечетная — с № 49 по 117; Бориса 
Богаткова, № 24, 26, 50, 53, четная — с № 158 по 180, с № 192/1 по 192/5, 
нечетная — с № 13 по 23, с № 63 по 99, с № 107 по 163; Большевистская — 
нечетная с № 7 по 43, с № 65 по 113; Восход; Воинская — четная с № 2 по 
40/3, нечетная — с № 3 по 59; 2-я Воинская — четная с № 2 по 18, нечетная 
— с № 3 по 37; 3-я Воинская; Гаранина; Грибоедова — нечетная с № 13 по 
19, 29, 33; Гурьевская, № 42, 56, четная — с № 24 по 36, с № 168 по 186/2, 
нечетная — с № 13 по 47; Далидовича — четная с № 2 по 30, нечетная — с № 
1 по 25; Декабристов — четная с № 4 по 22, с № 56 по 72, нечетная — с № 23 
по 53, с № 95 по 107; Добролюбова, № 10, 12/1, 14, 14а, 18, 18/1, 31, 33, 43, 
69, четная — с № 20 по 26, нечетная — с № 165 по 191/2; Зыряновская, № 4, 
6а, 119, 121, 125, четная с № 34 по 68, нечетная с № 5 по 57; Инская; III 
Интернационала, № 52, 54, 125, четная с № 18 по 30, нечетная с № 19 по 23; 
Карла Либкнехта — четная с № 8 по 12, с № 34 по 64, нечетная с № 3 по 79а; 
Кирова, № 27, 27 строение 1, 27 строение 2, 27/3, 29, 56, 62, 88а, 94, 108, 
108/1, четная с № 44/1 по 46б, с № 76 по 80, с № 110 по 168; Короленко — 
четная с № 4 по 24, нечетная с № 3 по 25; Малая Короленко; 
Красноармейская — четная с № 2а по 16, нечетная с № 1 по 19; 
Ленинградская, № 6, 10, четная с № 24а по 76, нечетная с № 9 по 51; Лескова, 
15, четная с № 12 по 128, нечетная с № 57 по 111а; Маковского — четная с № 
6 по 26, с № 34 по 38, с № 56 по 88, нечетная с № 5 по 35, с № 67 по 77; 
Московская — нечетная с № 51 по 97; Нижегородская, № 6, 12, 14, 18, 20, 23, 
24, 27, 28, 29, 30, нечетная с № 1 по 17, с № 89 по 107; Никитина, № 2/1, 14а, 
16, нечетная с № 3 по 15; 9-го Ноября, № 85, 87, 95, четная с № 12 по 18, с № 
62 по 74, нечетная с № 25 по 39; Пролетарская — четная с № 18 по 84, 
нечетная с № 23 по 73; Садовая, № 34, 47, 53, 57, 59, четная с № 2 по 14, 
нечетная с № 7 по 21, с № 27 по 31, с № 67 по 81; 1-я Садовая Горка; Сакко и 
Ванцетти; Толстого, № 3, 3/1, 5, 33, четная с № 34 по 76, нечетная с № 51 по 
91; Тургенева — четная с № 58 по 140, нечетная с № 49 по 141; Чехова — 
четная с № 44 по 88, нечетная с № 61 по 133; Шевченко; Якушева, № 39, 142, 
144, четная с № 18 по 56, с № 114 по 126, нечетная с № 19 по 27, с № 47 по 
51. 
  

ЛИЧНОЕ ДЕЛО 
  



• Родился Игорь Николаевич в 1983 году в Волгоградской области. 
• Получил два высших образования, окончил Новосибирский 

государственный педагогический университет, а также Российскую 
академию народного хозяйства и государственной службы при 
Президенте Российской Федерации. 

• С 2007 года по октябрь 2014-го работал в Новосибирском 
региональном отделении Всероссийской политической партии «Единая 
Россия», где с 2010 г. занимал должность руководителя Местного 
исполнительного комитета Октябрьского местного отделения, а с 21 
июня 2014 исполнял обязанности секретаря местного отделения партии 
«Единая Россия» в Октябрьском районе. 

• С октября 2014 года избран секретарем местного отделения партии 
«Единая Россия» в Октябрьском районе. 

• В 2012 году являлся генеральным директором фонда поддержки 
социальных инициатив «Единство». 

• В 2013 году возглавил Некоммерческое партнерство «Благоустройство 
и озеленение». 

• С сентября 2013 года избран депутатом Совета депутатов города 
Новосибирска по избирательному округу № 30. Игорь Николаевич 
вошел в состав депутатского объединения «Единая Россия» и работает 
в комиссияхпо городскому хозяйству и муниципальной собственности. 

• Женат, воспитывает трех детей, активно занимается спортом (футбол). 
• Игорь Николаевич награжден памятной медалью «За вклад в развитие 

Новосибирской области» и памятным знаком «За труд на благо города» 
в честь 120-летия со дня основания города Новосибирска. 

Общественная приемная депутата городского Совета находится по адресу ул. 
Восход, 5. Тел.: 206-03-57. 
Прием жителей депутатом: последний четверг месяца по предварительной 
записи (с 16.00 до последнего посетителя). 
Прием жителей помощниками: с понедельника по четверг, с 16.00 до 18.00. 
 


